Contribución de C.L.M

Buenos días.

Por la presente , yo C.L.M, especialista en Medicina interna , colegiada en Burgos con el Numero NNNNN e interina en el Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario de Burgos perteneciente al SACYL (24 años de antigüedad y los últimos 12 como interina) me dirijo a ustedes con el fin de solicitar que se adopten las medidas pertinentes para la estabilización del personal estatutario temporal mediante concurso de méritos , que asegure los principio de igualdad , mérito y capacidad .

Sería recomendable considerar la repuesta dada por el colectivo en la reciente situación de pandemia .

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.